

## **Kandidat:innen zur Vorstandswahl Ackermannbogen e.V. am 24. April 2023**

### **Zur Wiederwahl kandidieren:**

**Heinrich Blank**, 52 Jahre, Dipl. Ing.(FH), tätig als IT-Berater, Coach und Supervisor, wohnt am Ackermannbogen seit 2011 und ist seit im Vorstand seit 2021, Schwerpunkt Digitalisierung & Prozesse.

„Als ehemaliges Vorstandsmitglied einer Mietergemeinschaft habe ich aus direkter Erfahrung erfahren können, was gute Nachbarschaft ermöglichen kann. Meine Tätigkeit im Ackermannbogen e.V. empfinde ich als wirksam und sie bereitet mir Freude. Deshalb stelle ich meine Person und mein Können gerne weiterhin als Vorstand meinem ‚Heimatviertel‘ Ackermannbogen zu Verfügung.“

**Henrike Cramer**, 55 Jahre, Dipl. Architektin, tätig als Stadtplanerin, wohnt am Ackermannbogen seit 2004 und ist seit 2012 im Vorstand, Schwerpunkt Finanzen.

„Ich genieße hier die vielen Kontakte in der Nachbarschaft und besuche regelmäßig die Angebote des Vereins. Mit meinem Engagement im Vorstand möchte ich den Verein unterstützen. Für mich ist der Vernetzungsgedanke wichtig, dass verschiedene Leute sich kennen lernen und zusammen etwas machen.“

**Peter Hangen**, 56 Jahre, Bauingenieur, tätig im Versicherungswesen, wohnt am Ackermannbogen seit 2004 und ist seit 2015 im Vorstand, Schwerpunkt Strategie.

„Die Nachbarschaft im Ackermannbogen bietet sehr viel Möglichkeit zur Begegnung und Beteiligung. Das habe ich so noch nie in einer Nachbarschaft erlebt und da möchte ich gerne mitmachen. Gleichzeitig gibt es noch Entwicklungsfelder, die zu kurz kommen, z.B. Angebote für Jugendliche ab 14 Jahren. Hier würde ich gerne einen Schwerpunkt für neue Projekte im Ackermannbogen setzen.“

### **Neu kandidieren:**

**Ollivier Bonnet**, 52 Jahre, Dipl. Ing. Informatik, tätig als Qualitätsmanager in einem Beratungsunternehmen (Digitalagentur), wohnt am Ackermannbogen seit 2006.

„Ich bin in meiner Freizeit u.a. ehrenamtlicher Moderator für das Klima-Puzzle. Das ist ein weltweit stattfindender partizipativer und kreativer Workshop zum Klimawandel. Im Vorstand möchte ich mich für die Entwicklung und Umsetzung eines Nachhaltigkeitskonzepts engagieren.“

**Hans Both**, 62 Jahre, Agrar-Ingenieur, Versicherungsangestellter im Vorruhestand, lebt am Ackermannbogen seit 2008.

„Ich habe zeitlichen Spielraum und suche noch nach einer sinnvollen Tätigkeit. Inhaltlich interessiere ich mich v.a. für die Themen von ÄlWA und für das Thema Nachhaltigkeit.“

**Adrienne Bühler**, 32 Jahre, M.A. European Management Studies, tätig als Unternehmensberaterin, wohnt in der Schleißheimer Straße seit 2020.

„Ich mag die Wirkung des Vereins hier in der Nachbarschaft. Seit 2 ½ Jahren engagiere ich mich ehrenamtlich samstags bei der Lernhilfe des Ackermannbogen e.V. und habe dadurch den Verein und seine Tätigkeiten kennen und schätzen gelernt. Das vielfältige Angebot an Gemeinschaftsaktivitäten und das Gemeinschaftsgefühl machen für mich den Ackermannbogen aus. Im Vorstand möchte ich gerne diese besondere Nachbarschaft auf der strategischen Ebene mitgestalten.“

**Sarah Faxe**, 45 Jahre, BA Philosophie und Marketingwirtin, tätig als Leiterin des Kundensupports in einem FinTech-Unternehmen, lebt am Ackermannbogen seit 2014.

„Der Ackermannbogen ist mein Zuhause, mein Dorf. Ich kandidiere, um der Gemeinschaft und Gesellschaft etwas zurückzugeben. Da ich mich mit Personalführung und Arbeitsrecht auskenne, würde ich gerne das Ressort Personal im Vorstand übernehmen und dort gezielt mein Wissen und meine Erfahrungen einbringen.“